

04. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Reddeber vom 18.05.2022

TOP: Ö6

Einwohnerfragestunde

Herr Rothert informierte sich zum Sachstand ökologische Ausgleichsmaßnahme im Gebiet Gartenbreite. Es werden wie folgt Bäume gepflanzt:

- * 5 Bäume in der Halben Straße 22
- * 8 Bäume im Gewerbegebiet 23
- * 2 – 3 Bäume im Stadtweg 24
- * 250 Büsche für Optionsflächen

Herr Rothert wollte wissen, warum in einer Ausgleichsfläche eine Wasserleitung verlegt wurde.

Herr Kramer: Der erste B-Plan als auch die Wasserleitung wurden im Rahmen der Eingemeindung übernommen. Die Stadt hat keine Fläche mehr zur Verfügung. Eine Machbarkeit wird weiterhin geprüft sowie eine eventuelle Ersatzpflanzung im Stadtwald. Herr Rettmer war der Meinung, dass keine landwirtschaftlichen Flächen mehr geopfert werden sollen.

Bäume müssen gegossen werden.

Herr Tropschuk Krull

- * Hinterfragung der Standsicherheit „Bauwagen“ Jugendtreff sowie Wertigkeit der sozialen Jugendarbeit

Herr Sieber

- * Information zur Historie

Frage war: Wie kann man zentralisieren um Kosten zu sparen?

- * DGH wurde als zentrales Grundstück ausgewählt
- * Nutzungsvereinbarung zum Abstellen von einem Bauwagen liegt vor (mobile Variante)
- * Bauantrag zur ständigen Aufstellung wird erarbeitet, stand- und verkehrssichere Aufstellung wird gewährleistet
- * Momentan ist der Wagen nicht nutzbar
- * Stadt begleitet den Prozess und haftet für eventl. Schäden
- * Nutzungsvereinbarung mit dem Ortschaftsrat zur Nutzung der Fläche und deren Pflege
- * Versicherungsschaden durch Mäharbeiten wird geprüft (KSA/Stadt) Information geht dem Eigentümer zu

Herr Tropschuk Krull hatte vor längerer Zeit einen Antrag auf Nutzung für dieses Objekt gestellt, ist aber zwischenzeitlich wieder zurückgetreten. Momentan hat er Probleme mit den Mäharbeiten durch den Betreiber dieser Fläche.

Herr Rettmer gab eine Beschwerde über ein zunehmendes Parken vor dem Grundstück in der Sackstraße 9, vor dem Grundstück weiter. Er bat um Hilfe durch das Ordnungsamt (Herr Gutjahr).

Im Zuge der Wasserleitungsverlegung in der Sackstraße ist eine Grünfläche (Grundstück Bläß/Drösemeier) verschwunden. Bitte um Prüfung durch das Ordnungsamt bzw. SG Grünanlagen.